



200 Kinder feierten Drachenfest in Rothenditmold

Rund um das Mehrgenerationenhaus Heilhaus in der Brandaustraße im Stadtteil Rothenditmold haben 200 Kinder ein Drachenfest gefeiert. An verschiedenen Stationen konnten die Drei- bis 13-jährigen span-

nenden Drachengeschichten lauschen, nach Schatzsteinen graben, Tondrachen töpfern, malen, Drachentänze lernen und eigene Lenkdrachen basteln. „Kinder glauben an Drachen, sie geben ihnen Vertrau-

en und Sicherheit“, sagte Martina Haas (von links), die mit den Kindern Lilly, Michelle, Boran, Jacqueline, dem „Drachen“ Ayse und Christian die Lenkdrachen gleich ausprobierte. Veranstaltet wurde das Fest rund

ums Mehrgenerationenhaus von „Löwenherz“, einer Initiative zur Förderung von Kindern und Jugendlichen im Netzwerk der Heilhaus-Stiftung Ursa Paul. (psn)

Foto: Schaffner

Quelle:
HNA, 17.10.2014